



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **L'ACDFL salue l'engagement du gouvernement envers un programme national d'alimentation scolaire**

2 avril 2024 (Ottawa, Ontario) – L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) était heureuse de prendre connaissance de l'annonce selon laquelle le budget fédéral 2024 investira 1 milliard de dollars sur cinq ans pour lancer un programme national d'alimentation scolaire au Canada. Ce programme aura pour objectif d'offrir des repas à 400 000 enfants supplémentaires par année.

« Nous savons que plusieurs familles vivent des difficultés par rapport aux coûts des produits de première nécessité, et que les Canadiens consomment de moins en moins de fruits et de légumes, au détriment de notre santé et de notre bien-être, ce qui entraîne un fardeau économique estimé à près de 8 milliards de dollars annuellement », a déclaré Ron Lemaire, président de l'ACDFL. « Le Canada est actuellement le seul pays du G7 sans programme d'alimentation scolaire. Nous sommes très heureux de voir le gouvernement aller de l'avant avec un investissement dans cette mesure de soutien cruciale pour les familles de partout au pays. »

L'ACDFL soutient et défend depuis longtemps l'idée d'un programme national d'alimentation scolaire et est un fier membre de la Coalition pour une saine alimentation scolaire. Dans un sondage de 2022 auprès des membres de l'ACDFL, 68 % des répondants ont indiqué soutenir activement les programmes d'alimentation dans les écoles. La campagne [Visez la moitié pour votre santé](#) de l'ACDFL et le [programme pour enfants Freggie](#) sont des initiatives qui cherchent à augmenter la consommation de fruits et légumes frais au Canada en aidant les Canadiens à suivre les recommandations du Guide alimentaire canadien, et ce, dans le but de remplir la moitié de leur assiette avec des fruits et légumes sains et nutritifs.

« L'annonce d'hier est le résultat de nombreuses années d'efforts déployés par un groupe varié de parties prenantes », a expliqué M. Lemaire. « L'ACDFL ainsi que nos membres excellent dans l'art de travailler avec le gouvernement afin de constituer un approvisionnement constant d'aliments sains pour les enfants de partout au Canada et de générer des occasions concrètes de partenariats florissants dans notre système alimentaire. »

L'ACDFL continuera de travailler avec le gouvernement au fur et à mesure que le programme d'alimentation scolaire sera mis en œuvre, dans le but de garantir que l'amélioration de la nutrition et la promotion de pratiques alimentaires saines, y compris la consommation de fruits et légumes frais, constituent les objectifs centraux du programme.

-30-

#### **Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquez avec :**

Micken Kokonya

Gestionnaire, communications et études de marché

Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

Téléphone : 613 226-4187, poste 225 | Cellulaire : 613 878-3312

Courriel : [mkokonya@cpma.ca](mailto:mkokonya@cpma.ca)



**À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes**

L'ACDFL, dont le siège social se trouve à Ottawa, Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au pays. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.